

Cuadragésima Tercera Asamblea ELO-TEL

Fecha: 24 de Noviembre de 2015

Tabla

- Vocalías de trabajo FEUTFSM.
- Fondos concursables FEUTFSM.
- TRICEL para consejo superior.
- Situación sede JMC.
- Varios

José Rojas: Vamos a comenzar con las Vocalías de FUTFSM.(Se da descripción de lo que son las vocalías y ejemplos de como han funcionado en año anteriores). Una vez participé en una e hicimos una intervención en un evento para alumnos de buena prioridad delante del rector. Las vocalías son abiertas. Lo que que hoy cambia es que ahora si están en el estatuto. El como van a funcionar tiene que salir del consejo, pero de las asambleas tenemos que dar los lineamientos. El otro tema es el financiamiento, hoy la mesa de FEUTFSM quiere dar 150 mil pesos mensuales para todas las vocalías.

Oscar Aguilera: Creo que el financiamiento se tiene que pensar de acuerdo a la cantidad de vocalías que se hagan. Por ejemplo hacer un llamado donde la gente postule y presente sus ideas en papel y de acuerdo a eso se arme un presupuesto. Tenemos que potenciar las vocalías.

José Rojas: Me parece super buena idea, pero si no hablamos del monto van a dar 150 mil pesos igual. Entonces si vamos a hacer eso, por lo menos tenemos que decir que si hay más vocalías vamos a necesitar más financiamiento.

Ricardo Hernández: Creo que el monto es poco. Pero más importante es que el proceso no se está llevando bien. Primero deberíamos saber cuantas vocalías y luego ver el presupuesto. Incluso podrían los mismos postulantes presentar un presupuesto. Pero si encuentro muy poco el monto.

Oscar Aguilera:

José Allende: Yo no se sea poca plata porque al final es 1 millón y medio anual. Entonces yo creo que el presupuesto debe ser anual, porque tal vez no se quieren gastar 30 mil mensual, sino que 300 mil de una vez. Ojalá que las actividades sean mensuales.

Oscar Aguilera: Lo que dice José es más un fondo participativo, donde se gasta todo de una, las vocalías deben ser mensuales, porque la gente puede ir cambiando.

José Allende: Tiene razón Oscar, realmente no se puede parecer a un fondo concursable, eso debería estar en el reglamento. Pero si no debería ser tan rígido ya que tal vez no se gaste lo mismo todos los meses, debería ser más flexible. Pero si deben ser activifafes distribuidas a lo largo del año.

José Rojas: Con respecto a los temas o como lo vamos a hacer.

José Allende: Creo que eso lo deberían decidir la gente que se reúne, porque podemos decidir temas acá y luego no llegue nadie. A lo más podemos dar lineamientos, como por ejemplo que no estén relacionadas a la federación. Con respecto a esto, decirle a la mesa que no se deben crear nuevas secretarías que puedan ser vocalías.

Oscar Aguilera: Creo que debería haber un requisito de firmas para poder armar una vocalía.

José Allende: Si el fin es la participación, tal vez podemos hacer que firme un compromiso de que si quiere participar pero no puedo ir a la reunión.

Ricardo Hernández: Pero no lo debemos limitar tanto, ya que tal vez es mejor que trabaje uno a que no trabaje ni uno. La misma persona motivada puede buscar más gente.

José Allende: Creo que debería haber un mínimo de 3 personas, para poder aceptar las responsabilidades y después haya un tiempo para llamar gente disponiendo de los medios que tiene FEUTFSM.

José Rojas: Alguna nueva idea en general sobre las vocalías. Por ejemplo yo quería agregar un rendición de cuentas o feria donde muestren lo que han hecho durante el año y puedan mostrar en que han gastado la plata.

José Rojas: Sobre los fondos concursables. La mayoría depende de la mesa de FEUTFSM. Pero particularmente el secretario de finanzas llegó con un nombre de base para que sea participe de los fondos concursables. El consejo le dijo que no, por la transparencia, ya que cualquier persona debería poder postular para ser parte. El otro tema es sobre la ponderación

y el peso de el voto popular. El año pasado se había aumentado el peso de la votación, la idea era que la gente supiera que proyectos iba a financiar, entonces servía como publicidad el mismo proceso. La mesa de este año llegó con una postura super distinta, de bajar el peso de la votación porque se pervertía con el llamado a los amigos. Entonces ahora debemos decidir que hacemos.

Oscar Aguilera: La idea era que la gente supiera sobre los fondos y se motivara a participar a través de la difusión. El año pasado crecieron mucho los proyectos porque la gente era participe de la votación y ellos mismos elegían los mejores proyectos. Entonces creo que debemos mantener el porcentaje.

Ricardo Henández: Hace tiempo que estamos pidiendo a las autoridades que se demeraticen los recursos, si nosotros no democratizamos nuestros recursos entonces no se para donde vamos. Somos bastante adultos como para votar por buenos proyectos. Además que como se hace por correo institucional se aumenta la validez.

José Allende: La idea es que la gente pueda decir en que necesitamos gastar los recursos. Lo malo es que salen malas prácticas, una forma es que sea por correo institucional, aunque yo no estoy en desacuerdo en que sea por facebook poniendo unas restricciones, como que no se pueda etiquetar gente, etc. Pero aumentaría el porcentaje.

Cayulao: Estoy en desacuerdo, primero no menospreciar en que la gente va a ser más tonta y votar por amiguismo, porque también se puede votar por no estar preocupados por que pase con esos recursos. Por otro lado, creo que debemos disminuir, porque los proyectos no tan conocidos no pueden competir con los proyectos que ya han ganado y tienen más gente. Como pasó en robótica

José Rojas: Nadie ha tratado de tonto a nadie, primero que todo. Por otro lado creo que si en Robótica participa mucha gente y el recurso llega a mucha gente entonces está bien que los financien.

José Allende: Tenemos que saber quienes tiene el otro porcentaje. La idea es que esto lo decida la gente. En la PUC, una de las universidades más conservadoras, a fin de año se votan los fondos en conjunto con las elecciones. Ojalá en algún momento llegamos a eso, la idea es que la gente decida a quien quiere financiar. Creo que si queremos evitar los vicios, la mejor manera es que toda la gente decida.

Antonio Cayulao: No por trabajar menos gente el proyecto va a beneficiar a menos gente. Por otro lado, si hay gente que decide es porque ellos revisan los proyectos, no vamos a tener

a todas las personas revisando eso.

José Allende: La gente que postula debe llenar un formulario, un video, etc. y los fondos que salen a votación son los que la mesa dijo que cumplieron con los requisitos.

Ricardo Hernández: Para finalizar, decir que acá hay dos posturas, una de democratizar los recursos y la otra donde decidan 3 personas.

Asamblea vota que se aumente a 50 %

José Allende: Acá yo creo que todos queremos que la gente vote informada. Y que hayan mecanismos de fiscalización. La idea es decidir si incluimos o no facebook con menos porcentaje. Le daría un poco de libertad a la mesa, siguiendo estos lineamientos

José Luis Gallardo: Si se hiciera en Facebook solo podría votar gente de la U cierto?

La Asamblea decide no incluir facebook

José Rojas: El tema de TRICEL para consejo de Federación, es que hoy se van a presentar las personas en consejo que quieren participar como TRICEL para las elecciones de Consejero Superior. Así es que si quieren participar vayan a consejo y motívense.

José Rojas: Da una breve reseña de que ha pasado con la situación del casino de la sede JMC. Debemos ver que vamos a hacer ahora.

Anronio Cayulao: Que posturas han tomado ellos? Que han dicho sus dirigentes?

Oscar aguilera: La mesa de acá se ha juntado con la gente de allá?

José Rojas: Por lo que han dicho de Federación se quieren juntar en la semana, pero aun no lo han hecho. Se que se vieron en un consejo y que los de acá los apoyaron.

José Allende: Allá están en un proceso de elecciones, así que no hay mesa. Los chicos se van a reunir con la lista postulante que seguramente saldrá porque es lista única. Yo creo que el casino se va a realizar y esto se va a solucionar. Lo que me preocupa es la irregularidad del proceso, donde el vicerrector aprueba un proyecto en un momento en que la gratuidad nos va a dejar sin fondos. Además de los antecedentes que tiene la empresa. En fin, no nos podemos quedar callados.

José Rojas: Creo que podríamos hacer marcha interna, ya que en su momento pegaron hartos. Otra cosa podría ser hacer algunas intervenciones en el patio central. Y por último

pedirle a nuestros representantes que exijan una investigación para obtener los culpables.

José Allende: Yo le daría a la marcha interna. No creo que este tema sea para paro. Y si es necesario repetirla todas las semanas. Por otro lado la investigación debe tener un tiempo limitado.

Matias: Como hay una comisión universitaria que ve muchas cosas, no podemos llevarlos a ellos a algo así.

José Allende: Ese es un tema super importante porque hay una comisión para castigar alumnos pero nada más. También hay una para castigar profesores pero que no funciona porque los profes no se castigan entre ellos. Pero Perry no es ni profe ni estudiante, así que no hay donde acusarlo.

José Rojas: Podríamos pedir crear una comisión que castigue estas faltas y sanciones.

José Allende: O la misma comisión que sancione todo.

Ricardo Hernández: Los profes deberían hacerse parícipe de esto.

José Allende: Con respecto a lo que dijo Ricardo, tal vez podríamos pedir que los directores de Departamento, que representan al claustro, se reúna con el consejo.

José Allende: Tengo un varios, me gustaría pedir una asamblea exclusiva para tratar el tema de la acreditación.

José Rojas: Otro varios, sobre las dos mociones de la asamblea anterior, el comunicado que se pidió de la mesa, ya se cumplió. Y el tema de la encuesta docente se habló y lo están

solucionando, porque habpia un problema con el DTI.

José Luis Rojas

Presidente

Ricardo Albornoz

Secretario General